



# 花心

花房小学校だより  
第18号

令和4年1月11日  
文責 花房小 百田 止水

校訓  
学校教育目標  
めざす子ども像

きたえよう心と体 たかめよう技と学力<sup>ちから</sup>  
 ふるさとを誇りに思い、夢に向かって自ら知を磨き体を鍛える花房っ子の育成  
 かしく 自ら意欲的に学ぶ子ども  
 なかよく 友を大切にし、助け合う子ども  
 こんきよく 最後まで頑張り抜く子ども  
 たくましく 運動の楽しさを実感し、進んで体を動かす子ども

## なりたい自分(目標)を考え、それに向かって努力する

新年あけましておめでとうございます。旧年中は、花房小学校に多くのご支援、ご協力を賜りましてありがとうございました。本年もよろしくお願いいたします。

令和4年(2022年)がスタートしました。令和4年1月7日(金)に、花房小学校では、後期後半の始まりの式を行いました。この式の中で私は、SONYの創業者である井深大さんの話をしました。SONYは、創業以来トランジスタラジオやブラウン管型カラーテレビ、ウォークマン、アイボ(犬型ロボット)など数々のそれまでになかった製品を開発し、私たちに届けてくれています。

このような製品を次々と新しく生み出すことができたのは、創業者である井深大さんの力によるところが大きかったそうです。生前井深さんは、次のような言葉を残されています。

「未来を予想することはあまり意味のないことだ。むしろ、こんな未来にしたいという思いをもち、その実現のために努力することが何倍も大切である！」

この言葉は、21世紀を生きる私たちにとって、大いに参考にすべきことではないかと思えます。花房小学校の子どもたちにも、新年にあたりなりたい自分(目標)を考え、それに向かって努力して欲しいと思います。



アイボ(犬型ロボット)

## 1月の主な行事

- 1月7日(金) 後期後半スタート
- 1月10日(月) 成人の日
- 1月11日(火) すこやか週間~14日(金)
- 1月12日(水) 薬物乱用防止教室(6年)
- 1月14日(金) 凶夢凶夢クラブによるかるたとり(昼休み)  
PTA三役会・委員会
- 1月15日(土) 菊池市地域と学校の連携  
協働フォーラム
- 1月17日(月) 凶夢凶夢クラブ  
租税教室(6年)
- 1月21日(金) 給食集会
- 1月26日(水) 特別日課4時間授業

## お知らせ

- 花房小学校では、1月から新たに石田あき先生を迎えました。期間は、上田昌子先生の育児休業が終了する令和5年3月までです。石田先生には、2年の生活科、3年4年5年6年の理科を担当してもらいます。
- 令和4年1月15日(土)(午前9時15分~正午)に令和3年度菊池市「地域と学校の連携・協働」フォーラムが菊池市文化会館大ホールにて開催されます。花房小学校からは、学校運営協議会会長の野口裕二さんが学校を代表してパネルディスカッションに参加されます。
- 今年も昨年に引き続き、感染症予防のために、マスクの着用、うがい、手洗い、室内の換気等に努めていきます。各家庭でも感染症予防の対策をお願いします。